

# PlantaDoce.

ADN

## Johnson&Johnson: talento 'in house' para su división de productos médicos en España

La farmacéutica estadounidense ha nombrado a Lisa Ann Hill como directora general de su división de productos médicos en España. El nombramiento pasó a ser efectivo en 1 de enero de 2022.

PlantaDoce  
18 ene 2022 - 11:51



Johnson&Johnson renueva su cúpula en España. La farmacéutica estadounidense ha nombrado a Lisa Ann Hill como **directora general de su división de productos médicos en España**, en sustitución de Rocco De Bernardis, recientemente nombrado presidente a escala mundial de la división de cirugía robótica y digital.

El nombramiento fue efectivo a partir del 1 de enero de 2022, según ha informado la compañía en un comunicado. Actualmente, Ann es la responsable de la aceleración del crecimiento de mercado, encargada de impulsar la sostenibilidad y la rentabilidad del negocio en España. Para ello, **la nueva directora general ya trabaja desde la sede de la compañía en Madrid.**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/johnsonjohnson-talento-in-house-para-su-division-de-productos-medicos-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Hill, tras ostentar diferentes cargos de responsabilidad en la compañía, ahora lidera un equipo de más de 550 profesionales. La directiva ha explicado que se cuenta “con equipos cualificados y claramente implicados en conseguir nuestro objetivo de crecimiento”.

Hill se unió a Johnson & Johnson en 2004 y **comenzó su carrera en España como directora de marketing de España y Portugal**, ocupando posteriormente varios puestos senior de Marketing en Europa, Oriente Medio y África.

## **Ann se unió a Johnson & Johnson en 2004 y comenzó su carrera en España como directora de marketing de Iberia**

Estos cargos incluyen el de directora de digital y de comunicación, y el de vicepresidenta de marketing. Anteriormente, **fue directora general de Francia, Benelux** . Desde enero de 2020, Hill también ha sido directora general de la franquicia VisionCare para Europa Occidental.

Hace unas semanas **Joaquín Duato**, de 59 años y hasta ahora vicepresidente de la compañía estadounidense, pasó a ocupar el cargo de consejero delegado de la empresa en sustitución de Alex Gorsky. Duato, que también tiene nacionalidad estadounidense y que entró en el grupo hace treinta años, había ocupado el máximo directivo en Janssen y fue presidente de Pharmaceutical Research and Manufacturers of America (PhRMA), la patronal farmacéutica estadounidense.

Johnson & Johnson ha sido una de las principales *farmas* de la vacuna. La compañía estadounidense ha facturado 657 millones de euros, **procedentes de las ventas de sus dosis contra el Covid-19**, en el acumulado de los primeros nueve meses de 2021, según se desprende de las cuentas de la compañía.